
Auf Nachfrage von Herrn Züll teilte der Bürgermeister mit, dass der Beschlussvorschlag 
gleichlautend allen Vertretungen der beteiligten Kommunen und Kreise des Zweckverbandes 
vorgelegt werde. Daher sei hier auch der Kreistag aufgeführt. 
 


